

Sitzung des StEA am 14.03.17

TOP 3.2

Anfrage Bürgernähe/Piraten zu Lastenfahrrädern

Anfrage:

Wie viele Lastenfahrräder wurden seit Dezember 2014 von der Stadt Bielefeld angeschafft?

Antwort:

Seit Dezember 2014 wurden 5 Lastenfahrräder beschafft. Diese sind aktuell beim UWB im Einsatz.

1. **Zusatzfrage:** Wie weit sind die Planungen für ein Ausleihkonzept für Lastenfahrräder im Rahmen des Mobilitätskonzepts?

Antwort: Im Zuge des betrieblichen Mobilitätsmanagements planen die Stadtwerke und die Stadtverwaltung den Aufbau eines gemeinsamen Fahrzeugpools, in dem u.a. auch weitere Lastenfahrräder bereit stehen sollen. Zur Zeit wird das Anforderungsprofil für eine zu beschaffende Fahrzeug-Dispositionssoftware erstellt, mit der die Fahrzeuge ausgeliehen werden können. Das Ausschreibungsverfahren wird in Kürze beginnen.

2. **Zusatzfrage:** Wieweit ist die notwendige Infrastruktur für die Abstellung von Lastenrädern im öffentlichen Bereich geschaffen worden?

Bislang ist hierfür noch keine Infrastruktur geschaffen worden. Mit dem Start der Umsetzung des Betrieblichen Mobilitätsmanagements sollen hierzu die nächsten Schritte eingeleitet werden.

